

Medienmitteilung

Wechsel im VR-Präsidium der ara region bern ag

An der Generalversammlung vom 7. Mai 2024 gibt Beat Ammann, der bisherige Präsident des Verwaltungsrates, die Verantwortung an Mathias Prüssing weiter.

Bern, 07. Mai 2024. Die Aktionärsgemeinden der ara region bern ag (arabern) haben Mathias Prüssing als neuen Verwaltungsratspräsident für die Amtsdauer von 2024 bis 2028 gewählt. Sein Vorgänger Beat Ammann war seit Mai 2019 VR-Präsident. Von 2002 bis 2019 leitete er die arabern als Direktor. Ammann hat mit seinem visionären Schaffen zum Schutz der Gewässer und Umwelt die nachhaltige Weiterentwicklung des Unternehmens massgebend mitgeprägt.

Mathias Prüssing ist bereits seit 2014 VR-Mitglied der arabern. Er hat eine breite Erfahrung als Verwaltungsrat verschiedener Unternehmen. Als langjähriger General Manager in den Bereichen Energie, Infrastruktur, Gebäudetechnik und Telekommunikation bringt er wertvolle Kompetenzen für das neue Amt mit. Prüssing hat das bernische Anwaltspatent erworben und verfügt über ein Executive MBA HSG.



Beat Ammann



Mathias Prüssing

Auskünfte erteilt:

Adrian Schuler, Geschäftsführer ara region bern ag, adrian.schuler@arabern.ch, 031 300 52 08

arabern ist eine der grössten Abwasserreinigungsanlagen der Schweiz und ein bedeutender Biogasproduzent in der Region. Für weitere Informationen: www.arabern.ch